
Der Hauptausschuss empfiehlt dem Rat zu beschließen: 
Unter den derzeit absehbaren finanzpolitischen Rahmenbedingungen ist eine sofortige Umsetzung der 
„Konversion Schulgasse“ haushaltstechnisch nicht darstellbar. Gleichwohl wird die Auslagerung von 
Feuerwehr und Bauhof als wichtig und dringend angesehen und am Ziel des „Konversionsvorhabens 
Schulgasse“ festgehalten. Insofern sollen diese Investitionen sobald wie möglich in den kommenden 
Investitionsprogrammen haushaltsverträglich dargestellt werden. 
 


